ECONOMISTO JURIST



Redacción



El Consejo Andaluz de Colegios de Abogados clama contra los «perjuicios irreparables» ocasionados por la paralización de la Justicia

Federico Fernández, decano del Colegio de Abogados de Jerez, ha sido investido de nuevo como **presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados**. Por su parte, Francisco Javier Pulido, decano del Colegio de Jaén, y Luis Alejandro Moreno, decano del Colegio de Antequera, también han revalidado los cargos de vicepresidente y secretario-tesorero, respectivamente. En el acto, Fernández ha mostrado su compromiso para mejorar la situación en la que la paralización del sistema de justicia ha dejado a muchos letrados.

"Desde el Consejo vamos a seguir trabajando por el cumplimiento de sus fines, por la ambición propia de quienes estamos convencidos de que los abogados, los colegios y el Consejo debemos **comprometernos seriamente en prestar un servicio exquisito y exigir, en justa correspondencia, el reconocimiento** debido de una profesión imprescindible en un Estado democrático", ha expresado el representante del CADECA durante el acto, que ha sido presidido por el presidente del TSJA, Lorenz ...